

Rottenberg bleibt ungeschlagen

Volleyball: Klare Erfolge in der Frauen-Landesliga -

Landesliga Nordwest, Frauen: TSV Cadolzburg – TSV Rottenberg 0:3, TSV Cadolzburg – TV Trennfurt 3:2, TSV Rottenberg – TV Trennfurt 3:1, TSV Röttingen – TV Erlenbach 3:1, TSV Röttingen – SV Kürnach 3:0, TV Erlenbach – SV Kürnach 3:2. – Das erste Spiel des Tages gegen Cadolzburg verlief zwar erwartungsgemäß zu Gunsten der Rottenberger Mädels, jedoch ohne größere spielerische Höhepunkte. Wie schon am letzten Spieltag zeig-

te die Mannschaft nicht ihr gesamtes Potenzial. Trotzdem geriet der Erfolg zu keiner Zeit in Gefahr, so dass das Spiel letztlich souverän mit 3:0 gewonnen wurde. TV Trennfurt hieß dann der Gegner im zweiten Spiel. Nachdem die Angels den Gegner im ersten Satz noch klar beherrscht und diesen mit 25:15 gewonnen hatten, erlebten sie im zweiten Durchgang einen Einbruch. Über 1:7 und 11:19 ging es dem Satzverlust entgegen, spielerisch klappte nun nicht mehr viel. Die Gegenwehr am Ende des Durchgangs kam zu spät, mit 20:25 wurde dieser verloren. Auch in den beiden folgenden Durchgängen setzten die Mädels aus Rottenberg zwar keine spielerischen Glanzlichter, hatten aber nun den Gegner wieder besser im Griff. Da Trennfurt recht harmlos agierte, wurden die Sätze drei und vier schließlich ungefährdet mit 25:16 und 25:18 gewonnen. Erlenbach bleibt weiterhin im Soll und gewann das Spiel gegen Kürnach im Tie-Break.

Thomas Lieb

Maui Echo 01. 12. 2010